



STADT JÜLICH



## Gemeinsam stark gegen Rassismus

Veranstaltung zum  
Internationalen Tag gegen Rassismus  
am Mittwoch, dem 21. März 2018  
von 19 – 21 Uhr im  
Kulturnahnhof in Jülich, Bahnhofstr. 13

Wie ist der Lebensalltag für Menschen mit dunkler Hautfarbe  
in Deutschland? Was bedeutet das Erleben von  
Alltagsrassismus? Was muss sich ändern in Deutschland?

Anlässlich der Aufnahme in die Europäische Städtekoalition der UNESCO  
gegen Rassismus (ECCAR) zeigt die Stadt Jülich den von der Deutschen Welle  
produzierten Dokumentarfilm „Afro.Deutschland“ und lädt anschließend ein zu  
einem Podiumsgespräch mit interessanten Gästen. Gemeinsam wollen  
Veranstalter, Gäste und Publikum der Frage nachgehen, was sich in  
Deutschland und in der Stadt ändern muss, damit Rassismus, Diskriminierung  
und Ausgrenzung verschwinden. Was können wir gemeinsam dafür tun?

Einlass: 18:30 Uhr. Eintritt frei

Informationen zur Veranstaltung:

Amt für Familie, Generationen & Integration, Tel.: 0 24 61 63 239 oder  
BLenzen@juelich.de

in Kooperation mit

